

IMPRIMIR ARTICULO

PROVINCIA

EDICIÓN IMPRESA

PROVINCIA ALICANTE

## MADRID / El Gobierno gasta 3,9 millones para reparar el postravase del Tajo-Segura

EUROPA PRESS/MADRID

El Consejo de Ministros dio ayer el visto bueno a las obras de emergencia que el Ministerio de Medio Ambiente lleva a cabo en varios términos municipales de las provincias de Murcia, Alicante y Almería para reparar infraestructuras del postravase, con el fin de mejorar su explotación. La inversión asciende a 3,9 millones de euros.

Publicidad

Estas actuaciones responden a los principios del Programa Agua, que incluye proyectos de mejora de gestión y del suministro de agua y restauración ambiental, acordes con las necesidades existentes y futuras ligadas al desarrollo de los territorios de forma sostenible en términos económicos, sociales y ambientales.

Las infraestructuras del postravase dan servicio al abastecimiento de dos millones de personas, con puntas estivales de 2,5 millones, y al suministro de riego de 126.500 hectáreas de regadíos. Ante la sequía en la cuenca del Segura, el Gobierno considera necesario acometer diversas remodelaciones en las infraestructuras del postravase para paliar sus efectos.